

1  
EL UNIVERSAL

JUNIO 13-1937.

# Castigo a los Miembros del Ejército que Hagan Política

UNIV. "AAA-12/1927"

Ayer se nos informó que la Secretaría de Guerra y Marina empleará gran energía para castigar a los militares que, estando en servicio activo, se dediquen a actividades políticas, olvidándose del carácter que tienen.

Nuestros informantes se refirieron a lo anterior, después de manifestarnos que el acuerdo del Ejecutivo de la Unión establece conceder a cuantos militares lo soliciten, su retiro del Ejército, ya sea con licencia o definitivamente; por lo que no hay ninguna razón para que oficiales, jefes o individuos de tropa, teniendo comisión que desempeñar, se inmiscuyan en asuntos electorales, ya que, de desearlo, pueden pedir dicha licencia y obrar libremente.

"La misión de los militares—terminó diciéndonos—es la de cumplir con sus deberes y cooperar con el Gobierno, y nada tienen que ver con cuestiones políticas"

# Los Obregonistas Entrarán de Lleno a sus Actividades

UNIV-JUA-13/1927  
Los elementos que sostienen la candidatura del señor general Alvaro Obregón a la Presidencia de la República, iniciarán de lleno sus actividades electorales en el curso de la presente semana, pues consideran que, definidos ya los campos políticos en forma más o menos clara, no hay tiempo que perder.

El señor licenciado Aarón Sáenz, jefe de la propaganda obregonista, nos declaró ayer que esta misma semana quedarán instaladas las oficinas del Comité Pro-Obregón, en la Avenida Juárez, el cual emprenderá desde luego sus actividades, de acuerdo con el programa general que se ha venido preparando.

Una vez que deje encauzados los trabajos, el ex-Secretario de Relaciones saldrá para Monterrey, a fin de tratar asuntos urgentes relacionados con su candidatura a Gobernador de Nuevo León, pero regresará a la Capital a fines de este mismo mes, pues se propone permanecer en aquella ciudad unos cuantos días.